

Mit Liedern aus den Kölner Partnerstädten in die Herzen der Welt!

Hier ist der Name Programm! Über 25 sangesfreudige Kölnerinnen und Kölner singen Lieder aus den Kölner Partnerstädten. Ob türkisch, spanisch, französisch – keine Sprache ist ihnen zu schwer.

Die Idee für den Chor ist aus der Cologne Alliance hervorgegangen.

Ein Lied aus jeder der 24 Kölner Partnerstädte, das ist das Ziel des Chores.

Er probt seit 2023 einmal wöchentlich unter professioneller Anleitung von Isabell Dürr. Das macht Spaß, ist gelebte Völkerfreundschaft und ein Beitrag zur Buntheit der Kulturen.

Als Partner konnte die renommierte Rochus Musikschule gewonnen werden, gefördert wird der Chor Klangbrücke von der Stadt Köln.

Fragen beantwortet gerne [Isabel Dürr](#).

Anmeldung: www.rochusmusikschule.de



Für unsere Auftritte haben wir mittlerweile auch ein T-Shirts mit der Möglichkeit, die jeweiligen Landessprachen aller Kölner Partnerstädte aufdrucken zu lassen – sie können gerne [im Shop](#) bestellt werden. Bei Fragen oder Wünschen zu Shopartikeln bitten wir um Kontaktaufnahme.



Eine Initiative von CologneAlliance- dem Dachverband aller Städtepartnerschaftsvereine